

C'est le Seigneur qui se donne **lui-même** à manger... 18<sup>ème</sup> To

**« Le lendemain matin, il y avait une couche de rosée autour du camp. Lorsque la couche de rosée s'évapora, il y avait, à la surface du désert, une fine croûte, quelque chose de fin comme du givre, sur le sol ... Mann hou ? Qu'est ce que c'est ? C'est le pain que le Seigneur vous donne à manger. » Ex 16, 13-15** Aujourd'hui, il nous faut rechercher le Seigneur, d'autant plus que le Verbe éternel s'est fait chair pour nous sauver de nous-mêmes. **« Il nous faut travailler, non pour la nourriture qui se perd, mais pour la nourriture qui demeure jusque dans la vie éternelle, celle que vous donnera le Fils de l'Homme, lui que Dieu, le Père, a marqué de son sceau » Jn 6, 27** Car le Pain de Vie qu'est Jésus nous est donné aussi par le Père dans le sceau de l'Esprit Saint **« Moi je suis le pain de la vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim ; celui qui croit en moi n'aura jamais soif. » Jn 6, 35** et ce Pain de Vie **« nous fait entrer dans son domaine sacré »** annonce le psaume.

Le Fils de Dieu désire nous faire entrer dans son domaine sacré. Quel est son domaine sacré ? Le Pain de la Vie qu'est Jésus, n'est pas pour notre ventre ; il est pour notre âme. Ce domaine sacré, notre âme immortelle, est pour le bien de tout notre être créé. Et notre âme, unique, a aussi sa vie propre, pour être toute en Dieu. Aimons-là ! Nous passons du temps à prendre soin de notre corps, et cela est bon, et notre âme, nous en aurions cure ! Là se trouve le sens profond de notre saint Baptême, à vivre. Jésus nous rejoint jusque là et Il se donne lui-même en nourriture pour que nous fassions mémoire de l'Amour de Dieu, en nous...

Alors, le Pain éternel qui descend du ciel, le Vrai Pain de Vie qui nous donne la Vie éternelle, aujourd'hui encore... suppose la foi, en son Amour Vivant, qui nous rejoint d'une manière si simple et si humble. Si quelqu'un n'a pas la foi, il ne peut croire aux paroles du Christ et ne peut désirer en vérité le vrai pain de Vie, qu'est Jésus lui-même. Qu'il est bon de se nourrir saintement de Jésus Vivant, présent là... pour le bien de notre âme unique qui honore et aime tant notre corps mortel. Alors Jésus Vivant a inventé son repas d'amour pour le bien de notre âme, et il passe... en aimant tout notre être créé. O quelle bonté d'amour de la Sainte et Indivisible Trinité. **«Laissez-vous renouvez par la transformation de votre pensée. Revêtez-vous de l'homme nouveau, créé, selon Dieu, dans la justice et la sainteté conforme à la vérité » Ep 4, 23-24**

Amen, R. Dominique